
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 125

Prix 638 000 €

Anglet
Appartement à vendre (64600)
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Dans  le  quartier  recherché  d'El  Hogar,  venez  découvrir  ce  grand  appartement

d'environ  120  m2,  offrant  un  mode  de  vie  'tout  à  pieds'  avec  proximité  des

commerces,  crèches,  école,  collège,  centre  sportif,  médithèque  et  toutes

commodités.  Au  deuxième  et  dernier  étage  d'une  belle  bâtisse  ancienne,

l'appartement entièrement rénové se compose d'une entrée avec rangements sur

mesure  ainsi  qu'un  beau  séjour  baigné  de  lumière  exposé  plein  sud  avec  cuisine

ouverte, poêle à bois, bureau séparé, et accès au balcon avec une magnifique vue

sur les toîts de la ville et la rhune. La pièce de vie propose une ...

In  the  sought-after  El  Hogar  district,  come  and  discover  this  large  apartment  of

approximately  120  m2,  offering  a  'walking  distance'  lifestyle  with  proximity  to

shops,  nurseries,  schools,  colleges,  sports  centers,  media  libraries  and  all

amenities.  On the second and last floor of  a beautiful  old building, the completely

renovated apartment consists of an entrance with custom-made storage as well as

a beautiful living room bathed in light facing south with open kitchen, wood stove,

separate office, and access to the balcony with a magnificent view of the roofs of

the city and the Rhune. The ...

M & C

35 rue du moulin barbot - 64600 ANGLET

Contacter l'agence
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